

Le Guide suprême a reçu le Premier ministre libanais - 2 /Dec/ 2010

Le 29 novembre, le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei a reçu en audience, le Premier ministre libanais, Saad Hariri et la délégation l'accompagnant. « Lance de fer de la lutte contre le régime usurpateur sioniste, le Liban est un pays important sur l'échiquier international », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, avant de souligner que l'Iran ne lésinerait sur rien pour aider au progrès et à la prospérité du pays du Cèdre. « Le bonheur du peuple libanais réjouit l'Iran, au tant qu'il se sentirait triste des maux et souffrances qui lui seraient affligés. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique. En allusion aux négociations effectuées à Téhéran, l'Honorable Ayatollah Khamenei a rappelé : les facteurs censés approfondir les relations tous azimuts de part et d'autres, existent. Ces relations doivent se développer davantage dans les secteurs du commerce et de construction. Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite fait allusion aux agressions systématiques du régime sioniste contre le Liban et ses visées hégémoniques qui n'en finissent. « S'il le pouvait, le régime sioniste traversera Beyrouth et même Tripoli pour cerner la Syrie, et l'unique facteur dissuasif du régime usurpateur sioniste est la Résistance. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique, avant de rappeler que le Liban est l'unique pays arabe qui a su vaincre le régime sioniste. « La Résistance est l'unique élément devant lequel les ennemis du Liban ne sont pas en mesure de se combattre. Par conséquent, il faut en être reconnaissant. », a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'ajouter : Tant que le régime usurpateur existe, le Liban a besoin de la Résistance.

L'Honorable Ayatollah Khamenei s'est félicité des bonnes relations de M. Saad Hariri avec M. Seyyed Hassan Nasrallah et les responsables du Hezbollah. « Il faut renforcer davantage ces relations. », a-t-il souligné.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a tenu à rappeler le soutien de l'Iran à l'unité et l'indépendance du Liban. « Multiconfessionnel, le Liban est un pays où des siècles et des siècles, les adeptes de différentes religions et confessions ont vécu, les uns à côté des autres, en paix et solidarité. Or, certains cherchent à y semer la tension et des clashes interconfessionnels ; il faut donc se dresser contre de tels desseins. », a renchéri le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a ensuite évoqué sa rencontre, il y a quelques années plus tôt, avec le défunt Rafic Hariri, ancien premier ministre libanais, et il a rappelé le travail qu'il a effectué pour le progrès du Liban.

Lors de cette rencontre où assistait aussi le premier vice-président iranien, M. Rahimi, le Premier ministre libanais, Saad Hariri s'est félicité d'avoir rencontré le Guide suprême de la Révolution islamique. « Nous estimons la RII comme un pays ami et frère pour le Liban, un pays qui a toujours été aux côtés du peuple libanais, dans les moments difficiles. », a souligné M. Hariri avant d'ajouter : Le gouvernement libanais souhaite l'essor de ses relations avec la RII sur les plans économique, politique et culturel. Le Premier ministre libanais a déclaré son



gouvernementcelui de l'unité nationale, composé de tous les groupes et fractions influents du paysage politique libanais. « L'objectif essentiel du gouvernement libanais est de maintenir l'unité nationale, de la renforcer dans le cadre des points communs et de résister devant l'agresseur. », a réitéré le Premier ministre libanais avant de rappeler que toute sorte de divergence ne serait qu'au profit d'Israël.